

Miguel Díaz-Canel visite les municipalités de Ciego de Ávila



Ciego de Avila, 30 avr (RHC) Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Premier Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et Président de la République, effectue aujourd'hui une visite de travail dans les municipalités de Majagua et Florencia, dans la province de Ciego de Avila, pour divers objectifs économiques et sociaux.

Il est accompagné de Roberto Morales Ojeda, membre du Bureau politique et secrétaire à l'organisation du Comité central du Parti, et des principales autorités politiques et gouvernementales de la province.

Avec les habitants des municipalités de #Majagua et #Florencia, nous serons ici ce mercredi pour discuter des questions clés de la société cubaine. Nous visiterons également des centres liés à la production alimentaire et au secteur social, a écrit Roberto Morales Ojeda sur Twitter.

Cette visite marque la fin du premier cycle de visites de ce type dans la province, axées, entre autres, sur la relance de l'économie, le renforcement de l'unité et l'appréciation de la transformation des quartiers et des communautés vulnérables.

Cette journée de travail a débuté avec le collectif de travailleurs agricoles Mártires del Moncada, appartenant à l'entreprise avicole Ciego de Ávila, située dans la localité de Guayacanes, Majagua, qui a réactivé son travail basé sur la production coopérative (Source:ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/381885-miguel-diaz-canel-visite-les-municipalites-de-ciego-de-avila>



Radio Habana Cuba